
 
 
 

 

 

ATA DE REUNIÃO 

Local: Sala de reunião virtual (Plataforma TEAMS) 

Data: 15 de junho de 2022. Hora: 14h ás 15h30 

NOME COMPLETO INSTITUIÇÃO ENTRADA SAÍDA FUNÇÃO 

Glauce Ma. Tavares 
Monteiro 

ASSCOL/SEMA 
15/06/2022 

13:54 
15/06/2022 

15:39 
ASSESSORA DOS 

COLEGIADOS 

Israel Wilter Cabral Dourado CRBIO-06 
15/06/2022 

13:54 
15/06/2022 

15:30 
CONSELHEIRO 

Fabrícia Arruda SEAGA/SEMA 
15/06/2022 

14:02 
15/06/2022 

15:05 
SEC. ADJUNTA 

Izaías do Nascimento ASSHID/SEMA 
15/06/2022 

14:06 
15/06/2022 

14:27 
CONVIDADO 

Carlossandro Albuquerque UEA 
15/06/2022 

14:57 
15/06/2022 

15:28 
CONSELHEIRO 

Edmar Lopes Magalhães SEDECTI 
15/06/2022 

14:10 
15/06/2022 

15:30 
CONSELHEIRO 

Luzia Raquel Said SEMA 
15/06/2022 

14:02 
15/06/2022 

15:30 
SEC. EXEC. 

CEMAAM 

Eduardo Rizzo Guimaraes SEPROR 
15/06/2022 

14:04 
15/06/2022 

15:30 
CONSELHEIRO 

Diego Campos SEPA 
15/06/2022 

14:05 
15/06/2022 

15:30 
CONVIDADO 

DELIBERAÇÃO DO DIA 

1. Análise do Projeto “Contratação de Serviço de Pessoa Jurídica para Elaboração do Plano 

da Bacia Hidrográfica do Rio Tarumã-Açu, do proponente Secretaria de Estado do Meio 

Ambiente – SEMA, no valor total de R$ 1.100.000,00;  

2. Análise do Projeto Manejo Comunitário de quelônios no médio Juruá, da “Associação dos 

Moradores Agroextrativista da Reserva de Desenvolvimento Sustentável Uacari -Amaru”, 

no valor total de R$ 361.345,00.  

 

 



 
 
 

 

A Assessora dos Colegiados, Glauce Tavares, iniciou a reunião saudando a todos, em seguida, 

informou aos conselheiros o recebimento do PARECER enviado pela Conselheira da UEA, Maria da 

Glória Gonçalves Melo que foi a relatora do projeto Contratação de Serviço de Pessoa Jurídica 

para Elaboração do Plano da Bacia Hidrográfica do Rio Tarumã-Açu. Após a leitura do PARECER, 

a relatora concluiu a leitura sendo favorável à recomendação de homologação do Plano de Trabalho 

já que os ajustes solicitados foram feitos. Com isso, a Assessora dos Colegiados, Glauce Tavares 

abriu espaço para manifestações dos conselheiros. Neste momento a Secretária Executiva do 

Recursos Hídrico, Fabrícia Arruda, pediu a palavra e abordou três pontos no PARECER. O primeiro 

foi sobre a definição de início e término do Plano, explicou que não poderia definir data de início porque 

dependeria de quando fosse assinado o contrato com a empresa licitada, e por isso há apenas a data 

de vigência do contrato que serão de 18 meses a contar desta assinatura do contrato. Segundo ponto 

foi sobre a técnica e o método de execução, o qual explicou que, por ser um chamamento público, a 

empresa licitada precisará apresentar duas propostas de preço e técnica, geralmente, na proposta de 

técnica a empresa é quem informa o tempo que vai levar para executar cada etapa. O terceiro e último 

item abordado trata do cronograma de execução, onde explicou que o mesmo também tem que vir na 

proposta feita pelas empresas que participarão da seleção, inclusive será um requisito positivo na hora 

de selecionar a empresa licitada. Em seguida, o Conselheiro da SEPROR, Eduardo Rizzo, se 

manifestou dizendo que acha importante constar no Plano de Trabalho o zoneamento do espelho 

d’água e da orla, com a definição das regras de uso. Em resposta, a Secretária Executiva do 

Recursos Hídrico, Fabrícia Arruda, informou que essas informações já constam detalhadamente no 

plano base do projeto. Logo, o Conselheiro da SEDECTI, Edmar Lopes e a Conselheira da UFAM, 

Katia Cavalcante, sugeriram esclarecer no plano que a data de início do estudo seria firmado a partir 

da assinatura do contrato com a empresa licitada, não deixando apenas a data de vigência de 18 

meses. Em resposta, a Secretária Executiva do Recursos Hídrico, Fabrícia Arruda, informou que 

está informação também consta claramente no plano de trabalho base. Não havendo mais 

manifestações, foi dado como APROVADO pela CTAP/FEMA o PARECER da relatora levando o 

mesmo para a plenária do CEMAAM. Seguindo para o segundo ponto de pauta que se trata da 

reanálise do projeto Manejo Comunitário de quelônios no médio Juruá, da Associação dos 

Moradores Agroextrativista da Reserva de Desenvolvimento Sustentável Uacari –Amaru, o qual 

já foi apresentado à esta Câmara Técnica anteriormente e onde recomendou-se que o proponente 

fizesse alguns ajustes. Com isso, a Assessora dos Colegiados, Glauce Tavares, abriu espaço para 

manifestações dos conselheiros uma vez que foi encaminhado com antecedência via e-mail a eles.  O 

Conselheiro da SEDECTI, Edmar Lopes, estava em dúvida sobre a parte técnica do manejo dos 
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quelônios, o qual foi sanada pelo Convidado representante da SEPA, Diego Campos, que na 

ocasião afirmou ter apenas pontos positivos sobre o projeto, uma vez que já trabalhou com esse 

projeto. Outro assunto importante que foi abordado pelo conselheiro é sobre a divulgação de quem 

está financiando o projeto, para que fique claro nas mídias sociais que o FEMA é o financiador do 

projeto, até mesmo pela questão da transparência. Após as manifestações, a Assessora dos 

Colegiados, Glauce Tavares, abriu a votação para a recomendação de encaminhamento do projeto 

à plenária do CEMAAM para aprovação. Todos foram favoráveis ao encaminhamento, sendo assim, 

APROVADO pela CTAP/FEMA. E não havendo mais nada a discutir, foi dada por encerrada a reunião. 

 

 


